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Beitrag von „Christian“ vom 3. Januar 2015, 11:42

Hallo Herr Kellner und Franz,
es ist schade das die Bilder im Journal so schlecht rüberkommen!
Habe selber immer probleme mit den rottönen!Nach dem fotografieren habe ich die Blüten am 
I-Mac gehabt wo ich die Bilder bearbeite,habe dabei die Tonwertabstufung und Weißabgleich 
verstellt aber nie das Original der Blüte erhalten!
Kann mir vorstellen das die Blüten in wirklichkeit noch viel schöner sind!
Was ich auch schade finde ist dann die Wahl zur Hybride des Jahres, da der Leser ein 
verkehrtes Bild davon bekommt!!
Viele Grüße Christian
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